

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 148

19. Oktober 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Dennis Kühn, Markus Künne, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks Martin Matzat, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Fabian Schlenz, Dennis Spyra
- Verspätet: Jens Betz, Gülşah Ibas (e), Dino Kussy, Henning Timm
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey, Raphael Krusenbaum, Christoph Stahl
- Für diese Sitzung entschuldigt: Robert Niehage, Felix Schäfer, Manuel Sträßer
- Abwesend: Tristan Skudlik
- Gäste: Adrian Ben-Shlomo, Björn Knipping Sabrina Friesenborg, Tim Garstecki, Michael Gajda
- Sitzungsleitung: Elisabeth “Elly” Böhmer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Geld für LLP</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>FVV</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
7.1	“Internationale Fachschaften” . . . . .	3
7.2	Jobangebote auf der Mailingliste . . . . .	4
7.3	T-Shirts . . . . .	4
7.4	Input . . . . .	4
7.5	Wiki . . . . .	5
7.6	Tassen . . . . .	5
7.7	Halloween-Karaoke . . . . .	5
<b>8</b>	<b>Newsletter</b>	<b>5</b>

# 1 Protokoll

Letzte Änderungen werden noch eingearbeitet, anschließend wird das Protokoll veröffentlicht.

## 2 Mails

- ICE-Studienführer bestellbar
- Kurzbericht Fakultätsrat
- Einladung für E-Learning-Interessierte

*Ankunft (14:22): Henning Timm, Jens Betz, Dino Kussy*

## 3 Post

- GI-Wahlunterlagen für Präsidiumswahl
- Lehrpreis2010: Nominierungen werden entgegengenommen
- Buch für Rezension (Andrej)

*Ankunft: Dave Kliczbor(Gast)*

## 4 Berichte

- Angebot für eine Gutschrift wegen der falschen Farbe der T-Shirts → Diskussion unter Sonstiges
- Über `fsinfo-studis` gibt es Diskussion zu Inpud und Veranstaltungslinks
- Kritik: Einige Seiten im Wiki sind veraltet und müssen aktualisiert werden (insbesondere Aufgabenbereiche). Änderungen können allerdings teilweise nicht vorgenommen werden, da nur die Gruppe FSR Schreibzugriff hat.
- 336 (300 plus zehn Prozent) Milchglastassen sind eingetroffen; Rechnung noch nicht<sup>1</sup>
- Das Buch über Betriebssysteme ist rezensiert. Das nächste Buch zur Rezension (“Tagebuch eines Bughunters”) ist eingetroffen.
- Werwolfkarten sind eingetroffen – fast: Sie liegen zur Zeit in der Packstation.
- Morgen (20. Oktober 2010) ist HaSt<sup>2</sup>. Zur Zeit werden kreative Sparmaßnahmen gesucht.
- Beratungsanfrage einer Quereinsteigerin
- LLP-Pokal wurde aktualisiert und übergeben.
- Morgen geht Janina zum AFR-Frühstück
- Rückerstattung der Studiengebühren klappt irgendwie immer noch nicht gut.
- Rechnung zu den Tassen trifft ein: Sie beläuft sich auf 1192,80€. Damit ergibt sich ein Preis von 3,55€ (im Einkauf). Alumni werden die Hälfte der Kosten übernehmen. Ein Verkaufspreis von 2€ scheint somit vernünftig.
- Dortmunder Alumni-Tag findet am 5. November 2010 statt.

*Abgang: Dave Kliczbor*

---

<sup>1</sup>trifft im Laufe der Sitzung ein

<sup>2</sup>Kommission für Haushalt und Struktur

## 5 Geld für LLP

- Der LLP-Pokal wurde vergrößert, damit die neuen Einträge Platz finden (zusätzlicher Marmorklotz); eine neue Plakette wurde angebracht.
- Da schon in ein paar Wochen der Wanderpokal wieder weitergegeben werden muss, wurde ein Pokal gekauft, der dauerhaft beim Gewinner bleiben soll.
- Die Kosten von insgesamt 25,90€ hat Daniel Fuchs vorgestreckt. Diese Kosten möchte er erstattet haben.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Daniel Fuchs 25,90€ für die Aktualisierung des LLP-Wanderpokals und Anfertigung eines kleinen Pokals.”

Ja	Nein	Enthaltung
18	0	0

Somit wird Daniel das Geld erstattet.

- Wir sind uns darüber einig, auch in Zukunft einen kleinen Pokal dem Gewinner dauerhaft zu übergeben. Dies war auch schon früher der Fall, ist allerdings in Vergessenheit geraten.
- Daniels Nachfolger Erik war schon bei Übergabe dabei und wird die Geschäfte vorraussichtlich im übernächsten Semester komplett übernehmen.
- Daniel wird nachfragen, ob es Einsparungsmöglichkeiten durch Vorratskauf der kleinen Pokale gibt.

## 6 FVV

- Sitzungsleitung: Felix meldet sich freiwillig
- Protokoll: Fabian und Markus melden sich freiwillig. Für den Notfall würde auch Gerrit einspringen.
- Antrag auf Nachwahl-FVV liegt vor; Wahlunterlagen müssen vorbereitet werden. Dino kümmert sich darum.  
Bei einer Nachwahl wäre es möglich, sie an den Beginn der FVV zu verlegen, um die Auszählung parallel zum Rest der FVV zu machen.
- Ankündigung: Die Ankündigungsliste am Whiteboard ist vorbereitet, Plakate werden ausgehängen.
- Hörsaalreservierung: Der Hörsaal ist inzwischen reserviert.
- Kaffee und Kuchen: Für Kaffeemaschine sollten wir uns rechtzeitig im Dekanat melden. Ramin kümmert sich rechtzeitig um den Einkauf
- Sollte jemand darüber nachdenken, sich aus dem FSR zurückzuziehen, so sollte er das besser vor der FVV tun, damit “Plätze frei” werden.

## 7 Sonstiges

### 7.1 “Internationale Fachschaften”

Dieses Projekt ist von 2008 und ist inzwischen nicht mehr relevant

## 7.2 Jobangebote auf der Mailingliste

- Jobbörse der Fakultät sollte auf den Fachschaftsseiten bekannter gemacht werden. In Mails sollte mehr darauf verwiesen werden.
- Stellenangebote über `fsinfo` sollten auf `fsinfo-studis` weitergeleitet werden. Hierbei sollte das 100kb-Limit beachtet werden; eventuell kann man hier das Depot der Uni<sup>3</sup> nutzen.

## 7.3 T-Shirts

- Druckerei hat uns (trotz Besuch und expliziter Farbauswahl) eine Charge T-Shirts (etwa 40 Stück) in falscher Farbe (zu dunkles grün im Vergleich zum TU-Grün geschickt)
- Frage: Wie verfahren wir mit diesen T-Shirts? Zurückgehen lassen?
- Die Druckerei hat uns nach diesem Hinweis einen Gutschein über etwa ein Drittel des Preises angeboten.
- Hinweis: “Corporate Design”, die Farbauswahl geschah aus dem Grund, die Farbe einheitlich zu haben. Bei den T-Shirts handelt es sich um absolute Fehllieferung (quasi Vertragsbruch). Dies ist somit ein Problem der Druckerei.
- Meinungsbild:
  - »Prinzipiell bereit, die T-Shirts zu einem günstigeren Preis zu nehmen«: 16
  - »Generell dagegen, die T-Shirts zu behalten «: 7
  - Enthaltung: 1
- Mark wird der Druckerei mitteilen, dass wir deutlich mehr Preisreduktion erwarten. Andernfalls wollen wir die Shirts erst gar nicht behalten.

## 7.4 Inpud

- Über `fsinfo-studis` läuft zur Zeit eine Diskussion über Inpud. Das System scheint mehr oder weniger eingestellt; Links zu den Veranstaltungen sind nicht mehr aktuell.
- Es kam die Frage auf, ob an anderer Stelle (z.B. Fachschaftswiki) Links zu den Veranstaltungen verwaltet werden sollten.
- Zur Zeit wird daran gearbeitet, die Informationen zur Fakultätsseite zu migrieren. Hier wird das Aussehen kritisiert.
- Einwurf: Inpud ist eigentlich noch aktiv. Offenbar kommt der Admin (der noch existiert) seiner Pflicht nicht nach, die Inhalte aktuell zu halten.
- Anmerkung: Es ist eigentlich nicht zuviel Aufwand, sich zu Beginn eines neuen Semesters sich seine Seitenlinks selbst zusammenzusammeln.
- Wir sollten keine Konkurrenzseite zur Fakultät aufbauen, eher sollte man dort Mitarbeit anbieten.

---

<sup>3</sup><https://depot.tu-dortmund.de/cgi-bin/exchange.pl>

## 7.5 Wiki

- Unser Fachschaftswiki sollte neu sortiert werden.
- Dino wollte das Wiki sogar komplett neu aufsetzen, möchte dabei aber Unterstützung. Raphael hatte bereits Hilfe zugesagt, bisher gab es aber noch keine Zeit für die Aktion.
- Beobachtung: Einige Seiten veralten schnell automatisch. Wunsch: Eine Checkliste, auf der Seiten vermerkt sind, die aktuell gehalten werden sollten. Diese kann man dann regelmäßig (z.B. einmal im Jahr) abhaken.
- Die Adressliste sollte noch digitalisiert werden, damit wieder eine aktuelle Fassung im Wiki existiert.

## 7.6 Tassen

- Frage: Sollen wir schon anfangen, die Tassen zu verkaufen?
- Die T-Shirt-Liste ist schon für zusätzliche Merchandise-Artikel <sup>4</sup> vorbereitet. Somit könnten die neuen Artikel schon verkauft werden. Der Preis für eine Tasse beträgt zwei Euro.
- Tassenverkauf soll über Newsletter angekündigt werden. Dabei soll auch die helfende Linux-Merchandise-Firma erwähnt werden. Ebenfalls soll das Sponsoring der Alumni auftauchen.

## 7.7 Halloween-Karaoke

Halloween-Karaoke ist laut Hans Decker kein Problem; bisher gibt es jedoch keine offizielle Rückmeldung, diese sollte in den nächsten Tagen vorliegen. Danach kann der Musikabend auch angekündigt werden (→ Newsletter)

*Ankunft: (15:36) Gülşah Ibas*

## 8 Newsletter

- Verkauf der Milchglas-Tassen startet.
- Halloween-Musikabend (sobald Rückmeldung vorliegt)

*Die Sitzung wird geschlossen (15:41)*

---

<sup>4</sup>Milchglas-Tassen, Werwolf-Spiele